



Kurdistan: Der Ball liegt bei Erdogan

Kurdistan: Der Ball liegt bei Erdogan
Öcalans Ankündigung ist die historische Gelegenheit für die Türkei, eine demokratische und gerechte Lösung des jahrzehntelangen Konflikts mit den Kurdinnen und Kurden zu ermöglichen. Der Ball liegt nun bei der Regierung Erdogan", so Jan van Aken, Stellvertretender Vorsitzender der LINKEN zum Aufruf des inhaftierten Führers der kurdischen PKK, den bewaffneten Kampf der Organisation in der Türkei aufzugeben. Van Aken weiter: Dazu ist es notwendig, dass die Türkei jetzt abrüstet - militärisch wie ideologisch. Nur wenn die Kurdinnen und Kurden in der Türkei politische, ökonomische und kulturelle Rechte erhalten und nicht länger wie Bürger zweiter Klasse behandelt werden, kann dieser Schritt Öcalans zum Erfolg führen. Heute, zum kurdischen Neujahrsfest, gibt es wieder einmal Meldungen über Gewalt und Schikane durch die türkischen Sicherheitskräfte, noch immer sitzen Tausende zu Unrecht in türkischen Gefängnissen - diese repressive Politik muss endlich ein Ende haben. Gleichzeitig ist die internationale Staatengemeinschaft und die Bundesregierung gefordert, den Weg des Dialogs nach Kräften zu unterstützen, um die historische Gelegenheit zu nutzen und tatsächlich politisch fruchtbar zu machen.
Die Linke, im Bundestag
Platz der Republik 1
11011 Berlin
Deutschland
Telefon: 030 22 75 11 70
Telefax: 030 22776248
Mail: fraktion@linksfraktion.de
URL: <http://www.pds-im-bundestag.de> 

Pressekontakt

Die Linke. im Bundestag

11011 Berlin

pds-im-bundestag.de
fraktion@linksfraktion.de

Firmenkontakt

Die Linke. im Bundestag

11011 Berlin

pds-im-bundestag.de
fraktion@linksfraktion.de

Nach der Bundestagswahl am 18. September 2005 setzt sich die Linkspartei-Bundestagsfraktion für die 16. Legislaturperiode aus 54 Abgeordneten zusammen. Sie trägt den Namen DIE LINKE..